

Theologische Fakultät, Länggassstr. 51, CH-3000 Bern 9

b UNIVERSITÄT BERN

Theologische Fakultät

Alumni-Verein der Theologischen Fakultät

Bern, 13.12.2018

## Jahresbericht Alumni-Verein der Theologischen Fakultät

Vereinsjahr 1. Mai 2017 – 30. April 2018 (13.12.2018)

1. Hauptversammlung des Alumnivereins und Alumnitag am Freitag 03. November 2017, 18:30-21:30 Uhr, Restaurant Zunft zu Webern, Gerechtigkeitsgasse 68, 3011 Bern

Wiederum wurden Hauptversammlung und Alumnitag, d.h. der jährliche Alumni-Anlass, gemeinsam durchgeführt.

Die Hauptversammlung (HV) des Vereins fand vor dem eigentlichen Hauptanlass – dem Auftritt des Berner Slam-Poeten Andreas Kessler – statt. An der HV wurden Jahresbericht, Jahresrechnung und Budget zur Kenntnis genommen und einstimmig verabschiedet. Ebenfalls wurde über die Planung des nächsten Jahres informiert (Alumnitag, Mitgliedergewinnung, etc.) und die anwesenden Mitglieder erteilten dem Vorstand die Décharge. Der Vorstand wird sich auch in Zukunft darum bemühen, die Alumni umfassend über die Angebote der Fakultät zu informieren; statt des lange Jahre angedachten Preises der Alumni wird im nächsten Vereinsjahr ein "Alumni-Fonds" ins Leben gerufen, der Projekte von Vereinsmitgliedern und Studierenden fördert.

Höhepunkt des Alumnitags 2017, der von 13 Mitgliedern und einigen Gästen besucht wurde, waren die Kostproben aus dem Repertoire des Slam-Poeten Andreas Kessler, einem ehemaligen Dozenten der Theologischen Fakultät. Andreas Kessler begeisterte und erheiterte die Alumnae und Alumni mit seinen theologisch-poetischen mit viel Wortwitz und Schalk ausgestatteten Beiträgen, auch mit eigens für den Alumni-Anlass geschriebenen Texten.

Ein anschliessendes währschaftes Abendessen, zu dem der Referent, die Alumnae und Alumni sowie weitere Gäste geladen waren, rundete den sehr anregenden und belebenden Abend ab.

## 2. Sitzungen des Alumnivorstandes

Der Alumnivorstand traf sich zu insgesamt zwei Sitzungen. Die Sitzungsprotokolle sind auf Nachfrage einsehbar. Im Vordergrund der Vorstandsarbeit war v.a. die Vorbereitung des Alumnijahres 2018, die Ausschreibung



UNIVERSITÄT BERN

des "Alumni-Fonds" u.a.m. Die Zusammenarbeit mit der Alumni UniBE, der Dachorganisation der Gesamtuniversität, gestaltet sich nach wie vor eher locker. Aufgrund der Umstellung der Mitgliederbeiträge (Doppelmitgliedschaft Alumni-Verein der Theologischen Fakultät und Alumni UniBE) kam es 2017/2018 leider dennoch zu einem recht deutlichen Mitgliederschwund (insgesamt 16 Austritte bei nur 3 Neueintritten).

Die Vorstandsmitglieder bekommen keine Fahrspesen etc. vergütet. Stattdessen hat sich der Alumnivorstand am 22. Februar 2018 zu einem Nachtessen im Restaurant "Veranda" getroffen.

3. Anzahl Mitglieder: 120 (Stand 13.12.2018; im Vorjahr waren es 131).